



1) El obispo de la Diócesis Nivariense, Bernardo Álvarez, ofició una misa por las víctimas. 2) El homenaje tuvo lugar en la Plaza de Nuestra Señora de las Nieves, en Taganana. El acto estuvo impulsado por la Asociación de Coleccionistas Marítimos (Accomar).



El acto contó con el vicepresidente del Cabildo de Tenerife, Aurelio Abreu; el alcalde santacrucero, José Manuel Bermúdez, el presidente del Puerto, Pedro Suárez, y el de Accomar, José Juan Rodríguez Castillo, entre otros.

## Acto institucional en honor al 'Flachat'

**EN TENERIFE.** La Asociación de Coleccionistas Marítimos (Accomar), presidida por José Juan Rodríguez Castillo, homenajeó hace unos días con el apoyo de la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife a las 77 víctimas del buque francés *Flachat*, que el 16 de febrero de 1898 naufragó frente a las costas de Taganana.

Con este acto, al que asistió el cónsul de Francia en Tenerife, Francisco de

Esteban García, también se rindió homenaje a los marineros que lograron salvar la vida de 24 de los 101 pasajeros que viajaban en el vapor, que chocó por la calima. Al acto asistieron numerosos representantes de las instituciones de Tenerife, como el vicepresidente del Cabildo, Aurelio Abreu y el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, además del presidente del Puerto, Pedro Suárez.